



Das beste Verkaufsargument:
Vertrauen

Ihre RAL Gütegemeinschaft Energiehandel e. V. informiert.



Vorteile des Gütezeichens Energiehandel Ausgezeichnet!

Verbraucher haben heutzutage in fast allen Bereichen eine große Auswahl an Produkten. Das gilt auch für Brennstoffe. Hier ist das RAL-Gütezeichen Energiehandel seit über 15 Jahren eine wichtige Orientierungshilfe für Verbraucher, die vor allem eines schafft: Vertrauen.

Das erklärte Ziel der rund 120 Mitgliedsunternehmen sind einheitliche Qualitäts- und Sicherheitsstandards im Brennstoff- und Mineralölhandel sowie eine umfassende Verbraucheransprache. Zu den Leistungen der Gütegemeinschaft gehört u. a.:

- Beratung der Mitglieder, z. B. zu innerbetrieblichen Qualifikationsprogrammen und Schulungen
- Information über die neuesten Normen, Gesetze und Verordnungen
- Hinweise auf Schwachstellen im Betrieb und damit Schutz vor Bußgeldern
- Ansprechpartner in Bezug auf Sicherheitsstandards von Transportfahrzeugen (fester und flüssiger Brennstoff, Dieselmotorkraftstoff und Biodiesel), produktspezifische Anforderungen und vorschriftsmäßige Lagerung
- Fahrsicherheitstraining zu Vorzugskonditionen
- Hinweise zu Güte- und Prüfbestimmungen nach RAL und auf alle erforderlichen Maßnahmen zur Eigen- und Fremdüberwachung

Die Gütegemeinschaft betreibt intensives überregionales Marketing, um das Gütezeichen noch bekannter zu machen – und damit die Relevanz für alle Mitglieder zu erhöhen. Neben der eigenen Webseite, werden regelmäßig redaktionelle Beiträge über die Presse und im Internet verbreitet. Diese hohe Medienpräsenz hat sich in der Vergangenheit bewährt. Darüber hinaus kann das Gütezeichen in eigenen und gemeinschaftlichen Werbemaßnahmen mit anderen Mitgliedern verwendet werden. Um diese Marketingaktivitäten zu unterstützen, können Mitgliedsunternehmen über die Gütegemeinschaft Flyer bestellen, die sich zur Information von Endverbrauchern eignen.

RAL

Eine sichere Wahl: RAL!

Unter dem Dach der RAL Gütesicherung werden seit 1925 alle RAL Gütezeichen anerkannt und vergeben. Die Gütezeichen gibt es für verschiedene Branchen – immer von neutraler Stelle. Verbrauchern signalisiert die Kennzeichnung eine besonders hohe, geprüfte Qualität. Unternehmen können sich dadurch im Markt hervorheben und haben auch Vorteile, z. B. bei der Vergabe öffentlicher Aufträge.

Der Weg zum RAL-Gütezeichen

Prüfungs-Prozedur für Energiehändler

1. Erstüberprüfung

2. Eigenüberwachung

3. Fremdüberwachung



Qualitäts-Kennzeichnung für
Brennstoff-Verbraucher:
Produktgüte, Kunden-Service,
Lieferzuverlässigkeit

Grafik: Supress

Mitgliedschaft

Wie werde ich Mitglied?

Jeder Energiehändler, der das RAL-Gütezeichen Energiehandel erlangen möchte, muss ein Anerkennungsverfahren durchlaufen. In der Erstüberprüfung werden zunächst alle relevanten Kriterien von staatlich anerkannten Prüfstellen oder vereidigten Sachverständigen kontrolliert. Sie untersuchen auch, ob die Voraussetzungen für eine Einhaltung der Güte- und Prüfbestimmungen gegeben sind.

Wer das Prädikat erhält, ist selbst für die Eigenüberwachung der Leistungen und Standards zuständig. Mindestens einmal pro Kalenderjahr erfolgt eine Fremdüberwachung vor Ort durch beauftragte Prüfer, die kontrollieren, ob die Anforderungen noch erfüllt werden.

Sie möchten wissen, was die Mitgliedschaft kostet? Wie lange das Anerkennungsverfahren dauert? Und ab wann Sie die Vorteile der Mitgliedschaft nutzen können?

Alle weiteren Fragen beantworten
wir gern persönlich unter
0621 42934240

ROHR Spezialfahrzeuge GmbH

Ittlinger Straße 157
94315 Straubing
Tel.: 49 (0) 9421-73 05-0
info@rohr-spezialfahrzeuge.com
rohr-spezialfahrzeuge.com

SPEZIALFAHRZEUGE

ROHR[®]
GMBH GERMANY

A Family Company of
Kässbohrer





Gütegemeinschaft Energiehandel e. V.
Tullastraße 18
68161 Mannheim
Tel.: (0621) 42934240
Fax: (0621) 42933328

info@veh-ev.de
www.guetezeichen-energiehandel.de



Wir nehmen uns viel Zeit bei der Beratung und Konfiguration Ihres neuen Tankfahrzeugs. Bis ins kleinste Detail muss Ihr Neuer schließlich perfekt durchdacht sein damit Sie und Ihre Fahrer lange Jahre gerne mit ihm arbeiten. Deshalb sind Tankfahrzeuge von L&F auch kein Serienprodukt sondern in höchstem Maße individualisiert und in Einzelfertigung von unseren qualifizierten und erfahrenen Spezialisten realisiert. Hergestellt mit handwerklichem Geschick, für größte Präzision mit Komponenten aus maschineller Fertigung ergänzt, gefertigt mit hochwertigen, korrosionsbeständigen Materialien und mit Liebe zum Detail vollendet: für Sie - von uns - für lange Zeit.



Lindner & Fischer Fahrzeugbau GmbH
Riedheimer Str. 34 | 89129 Langenau
Tel.: 07345 / 96 14 0 | info@lindner-fischer.com | www.lindner-fischer.com

LINDNER & FISCHER

Wir machen Energie mobil.

